



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, vería con agrado que el Poder Ejecutivo realice gestiones con la Empresa Provincial de la Energía para garantizar de manera urgente la instalación y puesta en servicio de la Sub Estación Transformadora subterránea (SET) en el inmueble de la calle Ricchieri al 1210 de la ciudad de Rosario.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El presente proyecto tiene como objetivo solicitar al Poder Ejecutivo que realice gestiones con la Empresa Provincial de la Energía para garantizar de manera urgente la instalación y puesta en servicio de la Sub Estación Transformadora subterránea (SET) en el inmueble de la calle Ricchieri al 1210 de la ciudad de Rosario.

En este caso en particular, en el 2020, el arquitecto Marcelo Gonano, que es director de la obra a cargo de la cooperativa de vivienda Rosario, presento ante la empresa provincial de la energía el tramite de final de obra.

En diciembre del mismo año, un grupo de vecinos del inmueble, presentan una nota por mesa de entrada, con numero de expediente 2-20-14856, para solicitar la instalación y puesta en servicio de la Sub Estación Transformadora subterránea (SET) en el inmueble de la calle Ricchieri al 1210.

Los vecinos damnificados aun no pueden disponer de sus propiedades dado que no se encuentra disponible el servicio de provisión de energía eléctrica por parte de la EPE. Esta situación implica que los mismos



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

tengan gastos extras como alquileres y otros impuestos, porque la empresa provincial de la energía no cumple con la instalación.

Reclamos de este tipo no son nuevos, hace tiempo que sabemos de muchas personas que se encuentran también esperando conexiones a edificios por mucho tiempo y además, aquellos que viven en edificios nuevos, entregados recientemente presentan constantemente problemas con el suministro eléctrico por tener luz de obra y porque la EPE no realiza trabajos que aún están pendientes para la conexión de energía de uso domiciliario.

Al mes de febrero del 2022, los vecinos de la ciudad de Rosario, que piden una pronta solución a su situación actual, no recibieron respuestas aun a lo solicitado, por lo cual, toman contacto conmigo y de allí que se motiva a este proyecto.

Por todo lo expuesto, pido a mis pares el acompañamiento de este proyecto por los fundamentos que antes expuse.

Sin otro motivo en particular, aprovecho la oportunidad para saludarlo atentamente.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.